



El 'cluster' IDiA facilita que las empresas se internacionalicen

Se integra en la red BRA con 40 oficinas en todo el mundo

E. Sereno ZARAGOZA.

IDiA (Asociación de Investigación, Desarrollo e innovación en Aragón) se ha integrado dentro de la red BRA (*Business Roaming Agreement*), de la que es miembro fundador, con el fin de facilitar la internacionalización de las empresas a través de la red de *clusters* que la constituyen y que cuentan con 40 oficinas en todo el mundo.

Este acuerdo ha sido posible a raíz de la colaboración entre IDiA y el Cluster 55º, ubicado en el sur de Suecia y que es una de las agrupaciones líderes en Europa, así como con otros *clusters* colaboradores. El convenio contempla que “durante cinco días podamos utilizar las instalaciones de otros *clusters* y que ellos utilicen las nuestras cuando tengan interés en nuestra región”, según explica Antonio No-

34.700

MILLONES DE FACTURACIÓN

IDiA emplea a 53.000

trabajadores y está formado por

36 empresas y seis socios

vo, director gerente de IDiA, quien añade que “hay una capacidad de aprovechamiento importante porque la red está extendida por todo el mundo y está formada por *clusters* muy sólidos”.

El acuerdo permitirá también el acceso a eventos y seminarios de otros *clusters* en lugares como Londres o Hong Kong, por ejemplo, y proporcionará a los socios de los *clusters* visitas a empresas a través de los contactos locales, aparte de suavizar su entrada en nuevos mercados con acciones como facilitar la cultura empresarial local. Y todo ello sin aumentar los costes, ya que se comparte la red ya creada.

Aumento de la exportación

Esta iniciativa se engloba dentro de la estrategia de internacionalización que IDiA está desarrollando en colaboración con otras entidades como Aragón Exterior con el objetivo de incrementar el 47 por ciento de exportación actual de las empresas que forman parte de IDiA y para que puedan obtener mejores resultados en su salida al exterior.